

★ ★ VALENÇAY ★ ★

Les "Amis de la Gaieté" de Luçay-le-Mâle ont attiré la foule avec "AZOUK"



« Azouk » a eu beaucoup de succès auprès de l'assistance

Lors d'une réunion tenue en novembre dernier, la population de Luçay-le-Mâle créait l'association « Les Amis de la Gaieté » dans le but d'organiser des fêtes dans la commune. Depuis cette date, les formalités administratives ont été effectuées, l'association déclarée. Le bureau qui compose M. Jacques Fernoué, adjoint au maire, président ; M. Georges Luneau, conseiller municipal, vice-président ; Mme Colette Rouet, secrétaire ; M. Robert Marchais, trésorier et de nombreux membres de quartiers, s'est aussitôt mis au travail et dimanche présentait son premier gala théâtral.

Les organisateurs remercient tout d'abord M. le Curé de Luçay qui mit à leur disposition la salle paroissiale et permit ainsi d'organiser ce spectacle, ainsi que les sapeurs-pompiers qui ont prêté leur concours.

Une très nombreuse assistance se pressait dans la salle pour assister à ce premier spectacle. Nous citerons

au hasard, M. Landureau, maire, président d'honneur ; le docteur Nayna, second président d'honneur et Mme, M. Rabier, président cantonal de la C.G.A. et Mme, le lieutenant Laujon des sapeurs-pompiers et Mme, Mlle Minier, secrétaire de mairie ; M. Charles Vouillon, conseiller municipal, etc.

C'est la troupe « Jeune Amblance » de Poitiers qui présentait « Azouk »,

comédie en 10 tableaux, d'Alexandre Zivemala.

Cette comédie dont l'action se passe en Provence, où le rêve d'un brave grand-père qui aime trop le vin rouge transporte très loin pour se terminer sur une pleine désillusion, fut fort bien interprétée et très applaudie. La population de Luçay-le-Mâle se souviendra longtemps de « L'éléphant dans la maison » Azouk.